

Comunicado de prensa

Madrid, 10 de diciembre de 2019

Orange se adjudica servicios de comunicaciones del Tribunal de Cuentas, el Senado y la Agencia Tributaria

Orange sigue creciendo en el sector de la Administración Pública, como demuestra la reciente adjudicación de servicios de comunicaciones del Tribunal de Cuentas, el Senado y la Agencia Tributaria.

Según Joaquín Colino, director de Grandes Empresas de Orange, "estos contratos son el reconocimiento a nuestra apuesta por las Administraciones Públicas y a la calidad de las soluciones que ofrecemos sobre una red robusta y dedicada. Las Administraciones Públicas, en sus procesos de digitalización, buscan garantizar no solo la eficiencia en sus comunicaciones sino también la seguridad de las mismas y desde Orange hemos superado ampliamente estos requisitos con soluciones técnicas diferenciales y las más altas valoraciones, lo que nos ha llevado a duplicar el número de organismos en este sector a lo largo de 2019".

Orange se convierte así en el proveedor de los servicios de comunicaciones corporativas del **Tribunal de Cuentas** por un importe de **1,32 millones de euros** y ofrecerá a esta institución los servicios digitales más innovadores en soluciones de comunicaciones unificadas de voz y vídeo, una red de datos dedicada, así como la más alta tecnología en servicios de ciberseguridad.

El Senado también ha contratado con Orange sus principales servicios móviles por un importe de 740.622 euros. La compañía ofrecerá conectividad móvil de alta velocidad, servicio de envío masivo de SMS y servicio de conectividad IoT.

Por último, Orange también ha resultado adjudicataria de un contrato por valor de 200.000 euros en virtud del cual proporcionará servicios fijos de telecomunicaciones a la Agencia Tributaria, como resultado de la gran disponibilidad de la red de fibra propia de la operadora que ya es la segunda mayor red de súper banda ancha fija en España y en Europa; en concreto, se ha superado en más de un 30% lo requerido por esta institución. Además, facilitará también servicios de seguridad perimetral situándose de nuevo en los más altos estándares de calidad y servicio.